

アンケートを実施しました ～町内巡回バス～

町内を運行する巡回バスについて、現行の運行に対するニーズを把握するため、3月15日より運行時間に合わせて4日間、バス利用者全員の聞き取りによるアンケートを実施しました。また、3月1日から25日まで巡回バス利用者以外の意見・要望等についても町民意見箱による募集を行いました。特に意見・要望はありませんでした。

今回はバス利用者全員の聞き取りによるアンケート結果の一部をご紹介します。

アンケート結果

Q 運行希望の曜日はありますか？（複数回答のため合計が100%を超えています）

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	その他 (土・日曜日)	特になし
3%	No.1 73%	0%	No.2 53%	33%	0%	13%

現行の日程について多くの方に理解をいただいています。

Q 今日の行先はどこですか？（複数回答のため合計が100%を超えています）

農協	町立病院	みどり野 医院	温泉	あいくる	帰宅	町外	その他
No.1 30%	17%	7%	No.1 30%	13%	13%	3%	3%

日常生活における交通手段として利用されています。

Q 現在の巡回バスに満足していますか？

満足	やや満足	普通	やや不満	不満
33%	27%	30%	10%	0%



6割の方に現行の運行について満足していただいています。

～意見・要望等～

- ・運転手との会話が楽しい
- ・車の運転をやめたので利用しようと思っている
- ・乗っている時間が長い
- ・夕鉄バスとの接続が悪い
- ・人が乗らない所は通らなくていい
- ・1便の出発時間を早めてほしい 等

アンケート結果は、今後巡回バスのさらなる利便性、利用者数向上のための貴重なデータとさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

多良木町から南幌町の皆さまへ

4月14日に発生しました「熊本地震」に際しましては、三好町長から「ニュースを見てビックリしました。多良木町は大丈夫ですか？被害はありませんでしたか？」というご心配の電話を頂きました。

南幌町の皆さまがいつも本町の事に関心を持って見守って頂いていることに温かい絆を感じ大変うれしく思っています。ありがとうございます。

また、南幌町建設業協会と町民の方々から多額の義援金をお寄せ頂き、ありがとうございました。お心遣いを大切に有意義な形で被災地支援に役立たせていただきます。

本町は幸いにも被害はありませんでしたので、職員に6名交代で被災地支援へ行って貰っています。「熊本頑張ります！！」

多良木町長 松本 照彦

